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Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 315 /2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à Secretaria de Saúde do Estado de São 

Paulo, solicitando daquela Secretaria medidas necessárias para que, em meados de 

fevereiro do ano de 2019, seja destinada data para recebimento de abaixo 

assinado, no intuito desta Secretaria agilizar o adiantamento da Lista de 

Regulação da cidade de Jaguariúna. 

Requeiro ainda para que seja enviado cópia desta propositura 

ao Poder Executivo Municipal para apoio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os sistemas de regulação em saúde atendem às funções do 

SUS voltadas para a busca de otimização na alocação e distribuição de recursos nas 

áreas de transplante de órgãos, procedimentos de alta complexidade, recursos 

hospitalares e ambulatoriais especializados, serviço móvel de atendimento de urgência 

e avaliação de serviços de saúde. 

A medida acima citada se faz necessária e é de extrema importância 

para a cidade, visto a grande lista de espera de pessoas de Jaguariúna aguardado há 

meses, ou anos, o momento de serem atendidas. 

É preciso agilizar os atendimentos, pois a saúde não pode esperar. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Secretaria de 

Estado, bem como pelo Poder Executivo Municipal que, na certa, apoiará nossa 

solicitação. 

Gabinete Vereador Cristiano José Cecon, 26 de novembro de 2018 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 27 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de novembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


